

Solidarité Luxembourg - Cuba

association sans but lucratif

Luxembourg, le 15.12.2010

Monsieur Rik Vandenberghe
Managing Director
ING

Monsieur le Directeur,

M. Fernand Meyer, un de vos clients vient de nous signaler que votre banque a refusé d'exécuter un virement en faveur de notre ONG : il avait réalisé un virement en notre faveur par Internet. Or, Madame, Pascale Hanten, de l'agence Cloche d'Or, lui a téléphoné pour l'informer que ING n'exécuterait pas cet ordre de virement, en raison du fait que le nom de « Cuba » figurait sur le virement.

Nous tenons à vous informer que Solidarité Luxembourg-Cuba est une ONG agréée par le Ministère de la Coopération du Luxembourg en 1995, et que depuis lors, nous réalisons des projets de coopération avec Cuba. Nos projets sont cofinancés par le gouvernement luxembourgeois ainsi que par la Ville de Luxembourg.

Votre refus d'exécuter cet ordre de virement nous est incompréhensible, d'autant plus que les autres institutions financières de la place avec lesquelles nous travaillons n'ont jamais fait état de difficultés d'aucune sorte. Nous vous serions donc reconnaissants de bien vouloir nous donner les raisons de votre refus.

Nous vous prions d'agréer, Monsieur le Directeur, l'expression de nos salutations distinguées.

Pour le Conseil d'administration,

Christiane Tonnar
présidente

Siggy Koenig
trésorier